

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan penyertaannya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika di kelas VIII SMP Negeri 2 Sibolangit”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Matematika Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, serta saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd dan Dr. Edy Surya, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan Matematika, dan seluruh bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Trikora Jakarta Tarigan, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 2 Sibolangit, Ibu Polina Br Ginting, S.Pd selaku guru matematika yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ayahanda P.Tarigan dan Ibunda O.L. Simanullang, orangtua penulis yang telah telah mengasuh, membimbing, memberikan kasih sayang, mendukung secara material maupun morail serta mendoakan penulis. Terima kasih juga untuk saudara tercinta K”Eva Permata sari Tarigan, Jhon paul Tarigan, serta seluruh keluarga besar penulis yang terus memberikan bimbingan, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan, Eva cronica siter S.Pd, Rotua Mutiara S.Pd, Epi dewanti Siregar S.Pd, Hebri br Sinuraa S.Pd, Agriva Situmorang S.Pd serta semua teman-teman terhkusus terimakasih juga saya ucapkan kepada teman-teman seperti : B’Datma Ginting, Winda, Windi, Nanda Lestari br Ginting, Samuel Barus. dan teman-teman tersayang DIK A’09 yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis. Ucapan terima kasih juga buat dukungan doa dari teman-teman kelompok GurDak P.Simalingkar (K”Meiyana Sebayang, K”liasita Ginting, K”Rut Br ginting, K”Devi, Erni, B’markus,dkk), Serta Lider saya di Prudential PRUaini Sahat T P Simanullang dan teman-teman yang ada di kantor Pruaini terkusus MD-8.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat. Tuhan memberkati.

Medan, Januari 2015

Penulis

Ita Liliani

409411021